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      コミュニティ・スクール３年目に！ 
  コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会が設置された学校のことを指し、市内の
小中学校全９校が指定されています。今年度で３年目になります。 

地域住民の代表者で組織された「学校運営協議会」では、より活発な学校教育活動を目

指し、地域住民の視点を入れて話し合い、学校と保護者、地域が協働していきます。今年

度もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

                   

          

 

     
４月２６日（木）に、第１回学校運営協議会が開かれました。メンバーが２名変わり、

新しい組織のもとで、今年度の話し合いが行われました。 

学校運営の方針や学校評価、子どもの様子等について話し合いました。今年度の取り

組みについては、昨年度の取組の他に、プログラミング教育の推進や本物に触れる活動

としての１１月「平和のピアノ」等、新しい活動を予定しています。 

  地域の皆様にも、参加していただきたいものもあります。どうぞご協力お願い致しま

す。 
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平成３０年度 高松小学校学校運営協議会委員 

第１回学校運営協議会 

押花のしおりをいただきました 
葛葉タカさんより、子どもたちや教職員に押花のしおり

を４３５枚いただきました。本のしおりとして大切に使っ

てもらおうと、図書館オリエンテーション終了後にしおり

を配りました。地域の交流コーナーには、作品も飾らせて

いただいています。ご覧になりたい方は、どうぞいらして

ください。 
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破れた本が復活！ 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度も畑の整備をしていただきました 

１～３年生の野菜作り

の畑が、とってもきれいに

なりました。 

森直美さんが、１年と２

年の畑の草むしりを午前

中いっぱい２日間かけて

きれいにしてくださいま

した。 

後日、１～３年生の畑

に、森茂さんが、今年度も

ご自分の耕運機を運んで

きて耕して下さいました。

縦だけでなく、横にも耕し

て下さり、畑はとても綺麗

になりました。 

また、直美さんは、畑の

中の石を拾って、耕耘機を

かけやすくしてください

ました。 

今年度もご夫婦でボラ

ンティアをしていただき、

ありがとうございました。 

 

とても綺麗になった畑。

準備万端！いつ野菜    

や花を植えてもいい状態

です。 

４月２３日（月）に、小泉ゆみさんが、図書室の本の修理を

してくださいました。ページが破れた物やラベルが取れそうに

なっているものを張り直したり、補強したりしてくださいまし

た。 

小泉さんには、今までもずっと継続して本の修理ボランティ

アをしていただいています。 

お陰様で、図書館や学級文庫で、また長く読んでもらえるよ

うになりました。 

 

書写指導について 
今年度は、硬筆書写を城村政子さんに、毛筆書写を竹中絹子さんにお願

いすることになりました。 

４月２６日（木）に、竹中さんに３年生の毛筆書写の指導をしていただ

きました。３年生にも、一人一人に名前の手本を書いていただきました。 

子どもたちにお手本を見せていただき、一人一人に丁寧にご指導いただき

ました。子どもたちは、初めて墨を付けてどきどきしながら、「二」とい

う字を一生懸命に書いていました。 

コミスク花壇は… 

子どもたちと地域の

方々で植えた花が、綺麗

に咲いています。 

地域の方に、葉ボタン

を切って、枝分かれをさ

せることを教えていただ

き、花壇もすっきりしま

した。 

これからも、どうぞ花

壇を見にお越しくださ

い。 

 

 

 

 

 

 


